

Artikel

Celia Czerlinski verzaubert mit ihren Taschen

Gepostet am 06.07.2011 von Sarah

Zum Auftakt der Berlin Fashion Week verzauberte uns heute morgen die Taschenkollektion von Celia Czerlinski. Die Inszenierung und Anordnung ihrer Kollektion erinnerte ein bisschen an eine Traumwelt, die Lichteffekte und Mobyartige Melodie betonten diese Stimmung. Celia Czerlinski versucht mit ihrer Kollektion qualitativ hochwertige Materialien aus feinstem Leder und edlem Metall zu verwirklichen, was sich vor allem an ihren Taschen festmachen lässt. Diese fielen vor allem durch ihre knalligen Farben auf, die in Kombination mit den silbernen aufgenähten Nieten noch stärker zur Geltung kamen.

4

f Share

CELIA



Die zwei Ex-Kandidatinnen von Germany's Next Topmodel, Janina Della Schmidt und Neele Hehemann, präsentierten die handgemachten Ledergürtel, die raffiniert um den Körper der Models verwickelt waren und so ein einzigartiges Bild ergaben. Insgesamt war die Kombination eine Mischung aus modernen Zeitgeist und Couture-Flair. Für uns war die Präsentation von Celia Czerlinski definitiv ein gelungener Einstieg in die Berliner Modewoche.

